
France-VAE : où en est-on ? 
Les échanges de la CGT avec la direction lors du CSE du 20/02/2024 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Pour la CGT-AFPA, le dispositif France VAE monte en charge, mais malheureusement les moyens 
humains sont insuffisants et la couverture du Grand-Est n’est toujours pas assuré. Les architectes de 
parcours sont noyés sous les tâches administratives.  
Devenir Architecte de Parcours demande un réel investissement qui doit être accompagné et valorisé 
à sa juste valeur.  
 
Nous étions dans vos centres : 
 

• Reims 13/03/2024   
• Troyes 14/03/2024 
• Rethel 09/04/2024   

  

Sans compter les présences dans nos centres respectifs. 

N’hésitez pas à nous interpeller lors de ces visites dans vos centres 
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